

AM 16. MÄRZ 2014 DIE SOZIALE UND LEBENSWERTE ZUKUNFT WÄHLEN!



**MEHR MUT.  
FÜR ANSBACH.**

**Manuel Weybrecht (23)**

Angestellter

Listenplatz 13

 **OFFENE  
LINKE**  
Ansbach

Liebe Ansbacherinnen und Ansbacher,

ich bin 23 Jahre alt und arbeite im ortsansässigen Möbelhaus Pilipp als Montageschreiner.

Ehrenamtlich bin ich als 1.Vorsitzender im Verein zur Förderung der Fränkischen Subkultur e.V. und im Antifaschistischen Koordinierungskreis Ansbach aktiv.

Mein politisches Engagement möchte ich zu einem großen Teil dem Kampf gegen Rechtsextremismus sowie der Förderung von Kunst, Kultur und Subkultur in Ansbach widmen. Ich setze mich dafür ein, dass junge Menschen in unserer Stadt zukünftig stärker an Entscheidungen beteiligt werden. Bei einem Durchschnittsalter im Stadtrat von derzeit fast 60 Jahren werden die Interessen der Jugendlichen und Studierenden in Ansbach oft zu wenig beachtet.

Auch die Verminderung des Fluglärms ist mir wichtig. Daher stehe ich für einen Abzug des US-Militärs aus Katterbach.

Wählen Sie am 16. März die Offene Linke – Liste 7 – und unseren OB-Kandidaten Boris-André Meyer: Damit das „junge Ansbach“ eine starke Stimme in unserer Stadt bekommt!

Ihr

**Manuel Weybrecht**



[www.offene-linke-ansbach.de](http://www.offene-linke-ansbach.de)  
[www.mehr-mut-für-ansbach.de](http://www.mehr-mut-für-ansbach.de)  
[www.facebook.com/OffeneLinkeAnsbach](https://www.facebook.com/OffeneLinkeAnsbach)